



# 一中だより

令和3年4月8日 No.1

## 「令和3年度がスタートです！」

いよいよ新年度がスタートしました。昨年度（令和2年度）は新型コロナウイルス感染症対策のため、年度が始まってすぐに長期の臨時休校になりました。学校が再開した後も、体育祭の中止をはじめ、いろいろな教育活動に制限を余儀なくされました。そのような状況ですが、一中の生徒たちは、新しい生活様式に適応し、充実した学校生活を送りました。

令和3年度のスタートも、引き続き感染症対策が求められています。首都圏の緊急事態宣言は解除になりましたが、以前、感染拡大に油断を許さない状況です。学校では感染症対策に万全の体制で臨みますが、ご家庭のご協力を引き続きお願い致します。

### 【令和3年度 教育目標】

『確かな学力を身につけ、心豊かで、たくましい生徒の育成』

令和3年度の本校の教育目標です。

確かな学力を身に付けるために、ICT機器も積極的に活用し、本年度から施行の新学習指導要領に沿った授業を展開していきます。また、心豊かでたくましい生徒を育成するために、コロナ禍ではありますが、活動方法を工夫し、対話的、体験的な学習や活動を取り入れていきます。

目標を達成できるよう、職員一丸となって取り組んでいきます。保護者の皆様におかれましては、ますますのご協力を賜りますようお願いいたします。

### <本年度土浦第一中学校の教育に携わる教職員>

◎生徒たちの日々の様子は、学校HPでも随時発信しておりますので、ぜひご覧ください。